

Mahasiswa KKN 61 Adakan Bimbingan Belajar Kepada Anak-anak Di Gampong Nibong



Mahasiswa KKN 61 Adakan Bimbingan Belajar Kepada Anak-anak Di Gampong Nibong

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kerja Nyata pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 61 mengadakan Bimbingan Belajar kepada anak- anak Gampong Nibong, Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Senin (14/11/22).

Ketua kelompok KKN PPM 61 Muhammad Rizki Ramadhan mengatakan, kegiatan bimbingan belajar ini diadakan secara rutin setiap hari Senin dan Rabu, dan diharapkan dapat meningkatkan kemampuan intelektual anak-anak yang ada di desa gampong nibong. Karena tujuan dari pendidikan itu untuk mencerdaskan dan meningkatkan harkat martabat manusia.

“Harapan saya kedepannya pihak orang tua lebih memperhatikan anak-anaknya dalam segi pendidikan agar dapat mengetahui sejauh mana kemampuan anak,” katanya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Lidya Rosnita MKom kelompok 61 berharap mahasiswa KKN kelompok 61 dapat membantu warga di sekitar dalam meningkatkan minat belajar anak-anak di gampong Nibong.

“Senantiasa membangun hubungan baik dengan anak-anak disekitar dan menjadi termotivasi untuk lebih semangat atau giat lagi dalam belajar ”, harapnya.

Sementara itu Geuchik Nibong, Juliadi menegaskan bahwa pendidikan sangat diperlukan dari segi manapun. Kesuksesan pembangunan tidak hanya dipengaruhi oleh bidang perekonomian saja, melainkan juga kualitas sumber daya yang menjalankan proses itu.

“Dengan adanya mahasiswa KKN Kelompok 61 melakukan bimbingan belajar saya sangat mendukung dan mengapresiasi dengan adanya kegiatan mengajar ke anak-anak. Ini kegiatan yang sangat bagus dan bermanfaat untuk anak-anak kami yang dapat meningkatkan semangat belajar dan memanfaatkan waktu dengan baik, kalau bisa setiap hari kakaknya melakukan kegiatan ini,“ pungkasnya.

Kelompok 61 KKN PPM Unimal terdiri dari 15 Mahasiswa yang berasal dari berbagai Prodi yang ada di Unimal. Adapun mahasiswa tersebut antara lain, Suhendri Prodi Akuntansi, Fitri Magfirah Prodi Akuntansi, Elda Febriana Prodi Manajemen, Karnila Zuhijah Prodi Manajemen, Ayudia Prodi Administrasi Publik, Molida Citra Prodi Ilmu Komunikasi, Muhammad Rizki Ramadhan Prodi Ilmu Politik, Santi Devia Prodi Sosiologi, Nisa Ulfitri Prodi Psikologi, Maulana Ikhsan Kamil Prodi Akuakultur, Safinatun Naja Prodi Akuakultur, Muslia Anwar Prodi Teknik Elektro, Ukwatul Nufus Prodi Teknik Industri, Eco Mahmude Prodi Teknik Industri, Rian Dermawan Prodi Teknik Mesin.[tmi]

Tanggal: 15 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),